

Peuples de l'univers, écoutez mes plaintes,
et voyez quelle est la douleur que je souffre
dans ce lieu!

(*Thren.* I, 12.)

Ma douleur est immense comme la mer ;
qui voudra la guérir ?

(*Lam.* II, 13.)

Mon cœur ne pousse que des sanglots, des
rugissements et des cris.

(*Ps.* XXXVII, 9.)

Malheur à moi ! mon exil, hélas ! se pro-
longe toujours !

(*Ps.* CXIX, 5.)

Mais j'espère, après la nuit qui m'enve-
loppe, voir surgir enfin la lumière.

(*Job,* XVII, 12.)

Alors jusques à quand me refuserez-vous
votre pitié ?

(*Zacharie,* I, 12.)

Mes yeux cherchent le Seigneur avec des
larmes d'impatience et d'amour. Mon cœur